

市議会から

単独調理場と栄養教諭の配置各校に
和泉市のすぐれた中学校給食を視察

広瀬議員とつ 和泉市では、昭和34年
つみ議員は、新 35年にかけて、市内
日本婦人の会枚 すべての小・中学校で自
方支部のみなさ 校直営方式での給食を実
施してきました。
太中学校へ給食の視察に 地産地消に力を入れ、
行きまし。 年間必要量の84%の米を
地元農家から購入し、各
学校毎に、ミカン、レタ
ス、たまねぎなどを地元
農家から買い付けます。
大阪府の実施率は12・3%
と全国最下位です。
この間、大阪府におい
ても議論がされてきまし
たが、和泉市の中学校給
食は、府の学校給食会議
においても「中学校給食
の理想形」だと言われて
いるものです。



自校直営といついで、
地元の生産者、納品業者、
保護者や調理員さんが力
をあわせて、子どもを真
ん中に置いた取り組みが
されており、給食に教育
の視点がしっかりと位置
づけられている点が素晴
らしく、うちやましくも
ありました。

給食の配膳など準備の
状況は、どうなのか気に
なっていました。3階
まで食缶を運ぶ作業も配
膳も生徒達でテキパキと
進めています。小学校で
しっかりと給食指導されて
いるので、問題はないと
のことでした。
枚方でも、こうした中
学校給食の実現にむけ、
全力で頑張ります。

発言者の名前記載は議会報として当然のこと

議会報の一般質問の掲
載方法が変わります。
22日の議会報編集委員
会(共産党はつみ議員)
では1人30分という持ち
時間での一般質問が施行
されたこと、今任期に
おいては平等に掲載する
ことになりました。
「議会報の規格変更」
についても提案されました
が「印刷や配達などのコ
ストが、多くかかる」な
どの理由で、今後の課題
ということになりました。
市より「討論の内容が載
ればいいのであって、発
言者は必要ない」という
ことで、議案やの質疑・
討論にかかる発言者の掲
載をしていません
共産党は、議会報の役
割を考えれば「議案の質
疑・討論にかかる発言者
の掲載は当然」と主張し
ましたが自民・公明・民
主の各党派が「現行とお
り」と主張したため今
まで通りとなりました。
議会の内容をきちんと
伝えることや、各議員の
考えを知ってもらふこと
は必要なことです。
共産党議員団は、開か
れた議会をめざしてがん
ばってまいります。
この機会に、市議会報
に期待していること、改
善要望など、ぜひみなさ
んのご意見をお寄せくだ
さい。

ひらかた高齢者保健福祉計画(第5期)
策定部会
8月1日(月)午後2時~
ラポールひらかた研修室
多くの傍聴をお願いします。

10.9億円を市に戻せ!
枚方競合相手賠償請求訴訟の勝利めざす
学習報告集会
8月6日(土)午後1時半~
枚方市民会館・第6集会室

暑中お見舞い申し上げます

暑い日々が続いています。
東日本大震災の復興支援で日本中が力をあわせている夏です。
震災の経験から、あらためて問い直されているのは「地方自
治体のあり方」です。住民の声が届く市政になっているのか、
住民の福祉を守るといふ役割が果たしているのかなど市民に判
断が委ねられる市長選挙もまもなくです。
日本共産党は「住民が主人公」の清潔な市政をめざして、み
なさんとともに、この選挙を闘ってまいります。引き続きのこ
支援をよろしく願います。

2011年 盛夏
日本共産党 枚方市委員会
日本共産党枚方市会議員団

自治体の役割はたす枚方市を



「市民が主人公の府
市政を考えるつどい」
シンポジウムに参加
しました。
岡田知弘京都大学
院教授の基調講演は
「自治体のあるべき
姿」とは何か、それ
を実現していくため
に何が必要か、良く
わかる内容でした。
枚方市では8月28
日投票で市長選挙が
おこなわれます。
「自治体のあるべ
き姿」を市民と共
に考え、談合を許さな
い清潔な市政をつ
くするために、私も
てる力を最大限出し切
てがんばりたいと思
います。

おりがち助活動日誌